

Jahresbericht TTV Norf am 06. April 2016

Das Geschäftsjahr des TTV Norf begann 2015 mit der Mitgliederversammlung am 1. April. Hier wurden die Weichen für ein weiteres sportliches Tischtennisjahr in Norf gestellt. Mit 15 Versammlungsteilnehmern wurde die Rekordbeteiligung von 2015 noch um eine Person übertroffen und dies, obwohl keine Vorstandswahlen anstanden.

Bei den Vereinsmeisterschaften konnten wir 11 Teilnehmer bei den Senioren begrüßen, immerhin 4 mehr als im Vorjahr. Stefan Tieves wurde Sieger, Alexander Turobin Zweiter und den dritten Platz teilten sich Karsten Eikwinkel und Klaus Baumeister. Im Doppel siegten Karsten und Joshua Eikwinkel vor Timo Deussen und Axel Gutzmer. Platz drei errangen Klaus Baumeister und Thomas Makowski.

Am 30. Mai 2015 galt es im Haus Derikum das Jubiläum „50 Jahre Tischtennis in Norf“ zu feiern.

Neben den Vereinsmitgliedern fanden sich dann auch viele ehemalige und dem Verein verbundene Gäste ein. Besonders erfreut waren wir über die Anwesenheit des WTTV Geschäftsführers Michael Keil und des TT-Kreisvorsitzenden Dieter Verhees nebst Ehefrau. Von der Ortpolitik konnten wir Herrn Michael Klinkicht und Frau Waltraud Beyen begrüßen. Des Weiteren durften wir Dr. H. J. Baaken als Vorsitzenden des hiesigen TSV Norf als Gast empfangen.

Nach einer Power Point Präsentation die die Höhen und Tiefen des 50jährigen Norfer Tischtennislebens wieder gab, spielte die Band Stratokaarster mit unserem Vereinsmitglied Michael Kern auf. Diese wurde von unserem 13 jährigen Vereinsmitglieds Leon Daners an der Geige unterstützt.

Auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz. Neben allerlei Leckereien gab es ein chinesisches Buffet, hergestellt von unserem Vereinsmitglied Calvin Ly und jede Menge Sushi. Letzteres wurde durch Andrea Reinfelder, der Lebensgefährtin unseres 2. Vorsitzenden Alexander Turobin, geliefert.

Ein großer Dank an diesem Abend ging an Renate Kraatz, die mit der Unterstützung von Elke Wiesner, für eine stilvolle festliche Dekoration gesorgt hatte.

Der Guru, so wie der WTTV Geschäftsführer Michael Keil auch genannt wird, ließ es sich nicht nehmen persönlich die anstehenden Ehrungen persönlich durchzuführen.

An erster Stelle stand die Überreichung eines Zinntellers für 50jährige Mitgliedschaft im WTTV.

Es folgten Ehrungen der Vereinsmitglieder. Leider waren nicht alle zu Ehrenden anwesend.

Bronzene Spielernadel (25 Jahre Teilnahme am Spielbetrieb) erhielten: Jörg Artus, Rolf Biesen, Udo Franzke, Udo Kolm, Markus Malorny, Volker Parlow, Markus Schirmer, Erich Sperling und Stefan Tieves

Silberne Spielernadel (40 Jahre Teilnahme am Spielbetrieb) für: Axel Gutzmer und Günther Hoffmann

Goldene Spielernadel (50 Jahre Teilnahme am Spielbetrieb) und zudem die silberne Verdienstnadel, eine sehr hohe Auszeichnung, erhielt unser Ehrenmitglied Hans-Jürgen Rabe

Ein schöner Abend, der uns in nachhaltiger Erinnerung bleibt.

Zum Saisonstart im September nahmen dann 4 Herrenmannschaften am Spielbetrieb teil.

Unsere 4. Herrenmannschaft wurde in der 3. HKK Gr. 4 leider Tabellenletzter. Dies wird in der nächsten Saison sicherlich besser.

Auch die 3. Herrenmannschaft konnte die Erwartungen nicht erfüllen und musste sich mit einem, aber immerhin noch guten, 4. Platz in der 3. Kreisklasse Gr. 4 begnügen. Personelle Probleme, insbesondere durch Verletzungsspech, verhinderten hier das Erreichen des angestrebten Aufstiegsplatzes.

Besser lief es bei der 2. Mannschaft, die in der 2. Kreisklasse Gr. 2 einen hervorragenden 3. Platz errungen hat und damit, wenn auch nur durch Verzicht von TG Neuss, in die 1. Kreisklasse aufsteigen wird.

Aushängeschild des Vereins war aber einmal mehr unsere 1., die ungeschlagen Meister der 1. Kreisklasse Gr. 2 wurde und damit in die Kreisliga aufsteigt. Damit ist das Scheitern in der letztjährigen Relegation endlich vergessen.

An unserer diesjährigen Weihnachtsfeier konnte ich leider nicht teilnehmen. Daher habe ich mich um Informationen bemüht und erfahren, dass 16 Senioren und 7 Damen teilgenommen haben. Das Büfett soll nicht nur reichhaltig, sondern auch sehr üppig gewesen sein.

Der gesellige Teil bestand aus einem Darts-Turnier. 11 Paare wurden ausgelost und konnten anschließend an Karstens Profi-Darts-Scheibe über 3 Runden ihr Können demonstrieren. Die Endrundenteilnehmer wurden mit leckeren Weckmännern belohnt.

Über das Abschneiden unserer Schüler und Jugend sowie über die Minimeisterschaft berichtet Udo Kolm. Vorab schon mal allen Beteiligten, unserem Jugendwart, unseren Trainern und Betreuern und den Eltern die sich als Fahrer zur Verfügung stellen, ein herzliches Dankeschön.

Zuletzt möchte ich es nicht vergessen, mich bei meine Vorstandskollegen für die hervorragende Zusammenarbeit und für Ihren Einsatz zum Wohle unseres Vereins recht herzlich zu bedanken.

Dieter Deussen, Vorsitzender TTV Norf e. V.